

**Am kommenden Samstag veranstaltet der Heimatverein Gahlen seinen  
3. Informationsstand zum Thema „Glasfaseranschluss in Gahlen“!**

Schon an den ersten beiden Terminen gab es zahlreiche und wichtige Informationen für die Interessenten. Neben den Informationen zum Vertragswesen, die man sich immer Mittwochs am Info-Stand der Deutschen Glasfaser auf dem Kirchplatz in Gahlen einholen kann gibt es am Heimatvereinstand eher Infos zur Bedeutung der Zukunftstechnologie für unser Dorf sowie für die erforderliche „Hardware“ in den Gebäuden. Der fachkundige Günter Sprenger unterstützt uns dabei und kann jede Frage zu technischen Details der „Inhaus-Verkabelung“ erläutern.

Wir haben in Gahlen derzeit 23 % der notwendigen 40 % an Vertragsabschlüssen erreicht – nur wenn wir genügend Verträge zusammen kriegen bekommen wir diese zukunftssträchtige Technologie auch in Gahlen – unterstützen Sie uns dabei unser Dorf Gahlen noch lebenswerter zu machen – entscheiden Sie sich für einen Vertrag bei der Deutschen Glasfaser – bis zum 15.5.2017!

Wir freuen uns über jeden Interessenten an unserem Stand, am 6.5.2017 von 8:30 Uhr bis 11:00 Uhr vor dem Lebensmittelladen von Jürgen Schult!